

Schilling Branchenmanager beim TÜV Süd

Uwe Schilling (56) übernimmt das Branchenmanagement bei TÜV Süd Auto Plus. Mit der neu geschaffenen Position sollen die Dienstleistungen für Groß- und Geschäftskunden aus dem Bereich Automobilhandel und Werkstätten gestärkt werden. Zudem soll Schilling die Position von TÜV Süd in der Logistik-Branche ausgebaut werden.

Uwe Schilling ist gelernter Groß- und Außenhandelskaufmann. Er bringt mehr als dreißig Jahre Expertise im Bereich Autohaus und Werkstatt mit. Zuletzt war der 56-Jährige als Leiter Sales und Marketing beim TÜV Hessen engagiert, nachdem er zuvor bereits von 2004 bis 2006 die Niederlassung des Prüfdienstleisters in Bad Hersfeld geleitet hatte.
(ampnet/jri)